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Il est jeune, drôle et attachant. Il a accepté pour mon plus grand plaisir, de se laisser interviewer rien
que pour vous. Voici donc encore une fois, un membre de france-jeunes que je mets à nu...

Bonjour cher Didoustyle... Je me présente, Dwigo, archange de ce site, et aujourd'hui journaliste afin
d'interviewer le très célèbre personnage que tu représentes. Acceptes-tu de dévoiler un peu de toi dans cet
article à ton effigie ? 
 Oui. Je ne vois aucun problème à ce que tu fasses mon interview, même si je n'en vois pas trop l'intérêt... 
 
 Parlons tout d'abord de Didoustyle. Pourquoi un tel pseudo ? L'utilise tu pour d'autres sites aussi ? As tu
d'autres pseudos, et si oui, lesquels ? 
 Il est en fait le fruit d'une rigolade avec un copain d'enfance, "didou" pour mon surnom et "style" pour ne pas
laisser didou seul, puis l'ensemble est facile à retenir et sonne bien je trouve. Je l'utilise partout, c'est le seul
pseudo que j'utilise sur le net, car je trouve que c'est plus simple comme cela. 
 
 Quand et comment as tu découvert France-jeune ? Quelles ont été les circonstances de ton inscription ? 
 Mon inscription sur France-jeune remonte à plusieurs années. Ça remonte exactement à 2004, donc bientôt 3
ans, au début j'ai connu ce site par hasard en recherchant des infos sur le net et j'suis tombé sur des articles du
site, je m'y suis inscrit mais n'y suis plus revenu pendant quelques mois, ensuite j'y suis revenu et c'est là que
j'ai commencé à être vraiment intéressé par le site. Pendant une année j'y étais beaucoup, mais de nombreux
gros changements se sont déroules, et beaucoup de membres qui m'était chers ont disparus, depuis je reste sur
France-jeunes mais de façon moins importante, je survole juste les différents sujets. 
 
 "Beaucoup de membres qui m'étaient chers ont disparus"... Pouvez vous nous en parler ? 
 Des personnes beaucoup plus âgées que moi qui m'ont montré le fonctionnement du forum lors de mon
arrivée, puis par MSN on a tissé des liens mais par la suite les événements ont fait que nous nous sommes
perdus de vue. Ce sont des membres comme ça que je recherche aujourd'hui sur Fj, mais j'ai l'impression que
le site a bien trop changé et que je n'y trouve plus ce qui me plaisait il n'y a pas si longtemps. 
 
 Au niveau des changements observés sur le site, lesquels vous ont le plus marqué ? 
 Certains topics ont séparé les membres en deux groupes distincts, les plus anciens s'en rappelleront sans
soucis, et voir tout ces membres se diviser m'a montré à quel point F-J est composé de membre bien différents,
certains me font peur par leur bêtise, et d'autres par contre, beaucoup plus discret ont l'air fantastique. Les
membres que je tiens dans mon cœur et qui sont encore là, sont Catburglar, Vega, et d'autres qui me
connaissent... 
 
 Parlons un petit peu de tes articles. Tu en as fait quelques-uns, dont "Mozart" qui a eu du succès... Pourquoi
à ton avis, alors que celui sur "MSN" n'a pas dépassé les 600 lectures ? 
 Mes articles... Oula ! Toute une histoire ça... Ce sont des échecs à mes yeux. Je ne suis pas fait pour écrire à
mon avis, j'hésite à les enlever. Celui sur MSN est vraiment mal fait, je n'ai pas réussi à faire ce que je désirais
à travers cet article. En fait en lisant de superbes articles de certains membres j'ai voulu essayer, celui sur
Mozart est le fruit d'un exposé que j'ai fait en cinquième, puis j'ai voulu prendre un sujet connu de tous et il
s'est trouvé que MSN me paraissait être un bon sujet, mais je n'ai pas su bien le diriger. 
 
 As tu d'autres projets d'articles ? 
 Pour l'instant non, mais je pense à faire un gros article récapitulant mon passé sur France-jeunes, celui ci va
me prendre du temps par contre, car j'aimerais cette fois ci faire quelque chose de plus soigné et réfléchit. 
 
 Maintenant si tu le permets, nous allons parler un peu du garçon qui se cache derrière ce pseudo. Alors
Idir... Si l'on devait te décrire en quelques minutes, que dirai-t-on de toi ? 
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 C'est une question difficile ! On dit que mes qualités sont : attentif, souriant, comique, et que mes défauts sont
: impulsif, un peu trop moqueur envers certaines personnes, et calculateur. 
 
 Calculateur en defaut ? Pourquoi ? 
 Personnellement je ne pense pas être calculateur, mais c'est quelque chose qu'on me dit souvent. J'ai jamais
trop compris pourquoi mais en réalité j'm'en fous. Enfin pour dire vrai, c'est souvent suite aux histoires avec
mes petites copines qu'on me traite de manipulateur. 
 
 Veux tu nous en parler ? 
 Disons juste que j'aime bien prévoir avec mes copines et être capable d'anticiper et prévoir dans toutes les
situations histoire de toujours retomber sur mes pattes. 
 
 Mais n'est-ce pas une bonne chose ? Cette méthode n'est –elle pas la meilleure pour ne pas souffrir ? 
 Oui, ça me permet de ne pas souffrir, mais mes partenaires ne voient pas ça comme ça au final... Pour faire
bref, j'ai hérité sans le vouloir d'une réputation de collectionneur de filles, car j'arrive très facilement à passer à
autre chose après une histoire... Je n'aime pas trop le terme de "conquêtes", c'est péjoratif pour mes ex, j'ai eu
pas mal de copines et je continue à en avoir pas mal. 
 Si je suis un "Beau gosse" ? (Alex...) Peut être que j'en suis un, mais je ne pense pas, il y a juste que je suis
très à l'aise avec les filles, ce qui fait une grande différence avec tout les gars de mon âge. 
 
 Comment t'y prend tu pour aborder une fille qui te plait ? 
 Ça dépend, je n'ai pas de technique à proprement parler, j'essaye de ne pas être trop collant ou tout
simplement relou, je vois vite s'il y a possibilité ou pas, et j'avise à partir de là, j'aime énormément flirter, c'est
ce que je trouve le plus "excitant" dans une relation. Je trouve que le flirt c'est magique, car rien n'est encore
joué, c'est là ou il ne faut pas faire de faux pas et c'est un exercice assez difficile et c'est ça qui me plait, donc à
proprement parler je n'ai pas eu beaucoup de copines, mais beaucoup de flirts. 
 
  Peux tu maintenant nous parler un peu de ton parcours dans la vie irl ? 
 Mon parcours ? Pas de problème. J'suis né en région parisienne ou j'ai vécu 10 ans de ma vie tranquillou, puis
je suis parti dans le sud, Vers Albi pour les connaisseurs, et là tout à changé. Il y a une certaine discrimination
envers les parisiens tout autour de chez moi. Ah oui j'ai oublié de dire que je suis issue d'une famille
nombreuse, en tout on est 2 frères et 3 sœurs. Je trouve que je ne suis pas à plaindre car je n'ai jamais eu de
problèmes de famille tels que divorce ou décès... Pour la suite mon parcours scolaire est assez mouvementé, je
ne suis pas un exemple à suivre. Jusqu'au collège ya pas eu de problèmes à part une prof dépressive qui n'a pas
terminé l'année. Sinon le collège ça a été assez mitigé : ma sixième fut bien mais un peu agitée par toutes les
punitions, puis la cinquième fut un désastre aussi bien du point de vue des notes que du comportement, donc
redoublement, puis jusque la troisième j'ai été un bon élève mais trop agité et sans cesse collé. Mais je ne
supportais pas la façon dont les profs de collèges se comportent, ils regardent de haut les élèves, se prennent
pour des génies, n'ont jamais tort, et prennent souvent un malin plaisir à se moquer des pires élèves, et lorsque
j'intervenais j'avais droit à la leçon du principal... Sinon depuis le lycée tout va mieux. J'trouve que le lycée
c'est beaucoup mieux, les élèves ont des rapports beaucoup plus développés avec les profs et plus respectueux,
puis les élèves sont déjà plus mûrs ! J'ai réussit aisément ma seconde malgré ce que tout le monde me disait
donc je me vois déjà bien en première. 
 
  Tu envisages quoi pour tes futures études ? 
 Apres le bac je souhaite faire un BTS, de conception informatique de produits, puis si possible viser encore
plus haut mais je verrais si mes envies évoluent, je ne me fais pas trop d'idées là-dessus. J'vais rester sur mon
lycée, car j'ai beaucoup de chance, je suis dans un lycée qui propose énormément de BTS, (troisième lycée de
France technique). 
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 Maintenant pour conclure, ... Si tu devais passer un message ici, lequel serai-ce ? 
 Ok. Ce message serait double, tout d'abord France-jeunes est une communauté superbe et très attachante, on y
rencontre des êtres sublimes, et j'en remercie le webmaster pour son travail. Ensuite, moins en rapport ave le
net, j'voudrais terminer sur la vision qu'on se fait de nos vie, j'trouve que beaucoup de personnes se plaignent
alors qu'en réalité elles ne retiennent que les mauvais cotés de la vie, c'est ma bonne humeur et mon envie de
vivre que je voudrais faire passer... (k) 
 
 Merci Didoustyle. Merci d'avoir accepté cet interview, qui sera je l'espère, apprécié par nos lecteurs^^
 
 Mais tout le plaisir est pour moi ! Au revoir !

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 3/3


